



Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
-DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

PARLEMENT

Fait inédit, c'est le Premier ministre en personne, Julien Nkoghe Bekale, qui est allé défendre hier devant les députés, dont le président de l'institution Faustin Boukoubi, le projet de modification de la loi n°042/01 du 5 juillet 2019 portant Code pénal.

Page 7

CLÉMENCE

Faisant preuve de mansuétude, la Cour criminelle spécialisée a condamné lundi un ex-fonctionnaire, qu'elle jugeait pour détournement de deniers publics, à une peine de prison (8 ans dont 6 avec sursis) permettant à ce dernier, à l'état de santé fragile, de rentrer chez lui.

Page 11

COVID-19 : CHINE ET AFRIQUE MAIN DANS LA MAIN

UN sommet extraordinaire entre la Chine et l'Afrique, auquel participait le président Ali Bongo Ondimba, président en exercice de la CEEAC, sur le thème de la "solidarité contre Covid-19", s'est tenu hier par visioconférence. Une illustration supplémentaire de la volonté commune de Pékin et du continent africain d'affronter ensemble la pandémie et ses effets.

Pages 2 à 5



POUR MOI QUOI...

La période de la canicule est désormais derrière nous. Bienvenue donc à la fraîcheur qu'il fait maintenant ! Mais que nous réserve le Covid-19 ?

Depuis ces derniers temps, les points-presses du Copil ne nous rassurent point. À chacune de ses sorties, il nous annonce des chiffres toujours en hausse de personnes contaminées. Aussi bien dans le Grand Libreville que dans l'ensemble du pays. Aujourd'hui, plus aucune province ne peut prétendre être à l'abri de cette pandémie prise au départ à la légère et qu'on pensait à tort destinée aux pays froids du nord. C'est-à-dire ceux d'Europe, d'Asie et d'Amérique. Cela semble d'autant vrai que l'Afrique du Sud et l'Égypte, dont les climats sont proches de ceux des dites nations, sont les plus atteintes par le coronavirus.

Au regard de ce constat, on commence alors à craindre le pire avec l'arrivée de la fraîcheur depuis quelque temps chez nous. En effet, selon certaines personnes, si le Covid-19 n'a pas été violent en Afrique, c'est parce que cette pandémie ne prospère pas dans les zones où il fait chaud. On est tenté d'y croire dans la mesure où la hausse exponentielle du virus relevée ces temps-ci coïncide curieusement avec l'arrivée de la saison sèche. Et là, on commence à paniquer. À quelle sauce serons-nous mangés ? La tendance actuelle sera-t-elle maintenue ?

En tout cas, les réponses à ces questions dépendent avant tout de nous-mêmes, et de notre prise de conscience en adoptant les mesures barrières, quoi...

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit